

ALDEATEJADA

La jornada de puertas abiertas en el colegio busca potenciar las matrículas del alumnado local

El alcalde ha mostrado su satisfacción por la buena acogida de la iniciativa ■ El objetivo es evitar la reducción de plazas en el futuro

EÑE | ALDEATEJADA

Los padres con hijos en edad escolar en Aldeatejada han participado en una jornada de puertas abiertas en las instalaciones del CRA Los Arapiles en el municipio. Una visita organizada por el Ayuntamiento de la localidad para potenciar la matriculación en el centro educativo entre el alumnado del municipio y evitar así que los niños se escolaricen en centros de otras localidades, lo que conllevaría la reducción de plazas y el cierre de las instalaciones en el futuro.

Así, desde el Consistorio se muestran satisfechos con la acogida de esta iniciativa, ya que han sido numerosos los padres que se han acercado hasta el centro para interesarse por su funcionamiento, materiales e instalaciones de los que disponen y actividades que desarrollan a lo largo del curso escolar. En este sentido, el alcalde de la localidad, Herminio Velasco, aseguró: "Esta iniciativa ha tenido muy buena acogida entre los padres, incluso ha venido una madre de Salamanca para escolarizar aquí a su hijo, por lo que esperamos que el próximo curso entren más niños al colegio".

A esta jornada de puertas abiertas en el centro se han sumado reuniones a tres bandas entre Ayuntamiento, colegio y padres en las que han resuelto las dudas planteadas por los progenitores y les han informado de los servicios que ofrece el centro educativo. Todo ello con el fin de mostrar a los asistentes que la calidad de la educación que se imparte en el centro es idéntica a la que reciben los alumnos de



El colegio recibió la visita de los padres del municipio. | EÑE

Las aulas del CRA Los Arapiles en la localidad cuentan en la actualidad con una treintena de alumnos

de los colegios de la capital.

En la actualidad el CRA Los Arapiles, que agrupa a cuatro pueblos de la zona, cuenta con una treintena de alumnos de Educación Infantil y Primaria en las aulas de Aldeatejada y el municipio tiene, además, una veintena de niños que finalizan este año su etapa en la guardería municipal y comienzan el próximo curso su etapa escolar obligatoria. Ellos han sido los principales destinatarios de esta iniciativa, ya que deben decidir si matriculan a sus hijos en el centro del próximo curso.

VILLARES DE LA REINA



Nueva sesión de cuentacuentos y magia. Los niños de Villares de la Reina disfrutaron de una nueva sesión de cuentacuentos, incluida dentro de la programación municipal, con la obra 'El baúl misterioso'. Además, la jornada incluyó un taller de magia. | EÑE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



'Sones de pasión' para estrenar la Cuaresma. La Agrupación Musical María Santísima de la Estrella estrenó ayer la Cuaresma con la celebración del XI Concierto Sones de Pasión, que tuvo lugar en la iglesia parroquial tras un pasacalles por la localidad. | EÑE

ALDEATEJADA



Animada jornada teatral. Los vecinos de Aldeatejada llenaron el salón del Centro de Día de la localidad para asistir a la representación teatral de Lombó Teatro, que puso sobre el escenario la obra 'Caviar con canela'. Una animada jornada que se completó con un taller infantil de manualidades. | EÑE

SANTA MARTA DE TORMES

El Ayuntamiento mejora el paseo del Cementerio para facilitar el acceso al parque

Ha retirado la zona verde dañada y ha enlosado toda la superficie

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha acometido los trabajos para mejorar la zona del parque ubicado en el paseo del Cementerio.

Con esta actuación, que está siendo realizada por los trabajadores municipales, se está ampliando la zona de acerado que se encuentra junto al parque. Para ello, se ha retirado la zona verde

que hacía de separación y que se encontraba en mal estado por el continuo paso de personas para atajar el acceso al pabellón y se ha enlosado toda la superficie.

La concejal de Mantenimiento, Marta Labrador, asegura: "Era un paso estrecho que se está ampliando para que la entrada al parque resulte más accesible, enlosando el suelo y retirando el pequeño jardín que existía".

Además, la edil señala que se plantará un seto que "servirá como pared que bordeará parte del perímetro del cementerio".

Con esta actuación se completa la mejora de la zona de ocio infantil, que es el primer parque adaptado del municipio para niños con discapacidad y, de esta manera, también se facilita la accesibilidad, al quedar un espacio de entrada más amplio.



Trabajos que se realizan en el parque junto al pabellón municipal. | EÑE